

# „CoLab“ Thema beim SWR

Aus perspektivlosen Jugendlichen Leistungsträger machen – das hat sich die Organisation „CoLab“ auf die Fahnen geschrieben. In der Reihe „Ehrensache – Menschen mit Engagement“ stellen SWR4 und das SWR-Fernsehen in Rheinland-Pfalz am 18. Juni, Thomas Friedrich aus Speyer vor. Der 37-Jährige gibt jungen Spätaussiedlern aus Russland mit seinem gemeinnützigen Verein die Chance auf einen erfolgreichen Einstieg ins Berufsleben. Nach vier Jahren – ehrenamtlicher! – Ausbildung bei „CoLab“ im Medien- und IT-Bereich nehmen die jungen Menschen ihr Leben selbst in die Hand.

Über seinen Einsatz spricht Thomas Friedrich am Mittwoch, 18. Juni, 10.10 Uhr, in SWR4 Rheinland-Pfalz (in Speyer und Umgebung auf der UKW-Frequenz 95,9 zu hören). Der engagierte Speyerer Verein ist am selben Tag auch Thema in der Landesschau Rheinland-Pfalz, 18.45 Uhr, im SWR-Fernsehen.

Wer jemanden kennt, der ähnlich aktiv ist, kann sich bei SWR4 melden. Vielleicht ist sein „Mensch mit Mut“ schon bald im Radio zu hören – und gibt ein positives Beispiel für andere. Informationen dazu gibt es im Internet unter [www.swr4.de](http://www.swr4.de). (swr)